

universalviajes

Fiordos del Sur y Kristiansand

Mira Noruega desde arriba



DESDE 1880€ | 8 DÍAS

Itinerario

Día 1. MADRID – OSLO

Salida en vuelo de línea regular con destino Noruega. Llegada a Oslo, capital del Reino de noruega. Traslado al centro de la ciudad utilizando el servicio de tren expres – Flyoget – que conecta el aeropuerto con el hotel en unos 20 minutos. El mismo se realiza sin asistencia. A la llegada, podrá registrarse en el hotel y salir para caminar por la ciudad. Hacia el final de la tarde, podrá encontrarse con nuestro guía acompañante para conocer todos los detalles del tour y los horarios de salida al día siguiente.

Alojamiento: COMFORT GRAN CENTRAL

DÍA 2 OSLO – VALLE DE HALLINGDAL

Desayuno buffet en el hotel. Por la mañana se realizará una visita completa a la ciudad con un guía local. Con casi mil años de historia, la ciudad fue testigo de muchos hechos de importancia, desde las leyendas vikingas, las pinturas de Edvard Munch, las creaciones de Gustav Vigeland y más de 100 premios Nobel de la Paz. Se visitará, entre otras cosas, el ayuntamiento, los exteriores de la fortaleza de Akershus, el Palacio Real, la calle Karl Johan y la catedral. A pocos kilómetros de la ciudad se encuentra el parque Frogner, que guarda una exposición permanente de esculturas de Gustav Vigeland; la misma recorre acontecimientos de la vida del ser humano, desde el nacimiento hasta su fin. Por la tarde conduciremos por el valle de Hallingdal hasta el hotel Cena.

Alojamiento: FYRI RESORT

DÍA 3 HALLINGDAL – SOGNEFJORD – BERGEN

Desayuno buffet en el hotel. Este día transcurre entre uno de los paisajes más bonitos de todo el país, el Sognefjord o fiordo del sueño. Llegaremos a la aldea Flam a orillas del fiordo, aquí embarcaremos en un ferry para navegar el Aurlandfjord y Naeroyforjd, declarado patrimonio natural de la Humanidad por la UNESCO. Al desembarcar, tiempo para el almuerzo. Por la tarde las personas que lo deseen podrán coger el famoso tren de Flam que asciende un total de 865 metros desde el fiordo hasta la estación de montaña Myrdal, serpenteando por imponentes paisajes. El tren conecta con la línea regional hasta el pueblo de Voss o Geilo. Al juntarse todo el grupo, se continuará hasta el hotel en Bergen.

Alojamiento: HOTEL ZANDER K

DÍA 4 BERGEN – HAUGESUND

Desayuno en el hotel. Por la mañana se realizará una visita panorámica de la ciudad a pie con un guía local. se visitará entre otras cosas, el muelle y barrio hanseático, el mercado de pescadores y la iglesia de Santa Maria. Tiempo libre para el almuerzo y seguir recorriendo la ciudad a su aire. Recomendamos probar alguno de los manjares del mar noruego o subir al funicular de Mt foien. Por la tarde, salida en dirección sur en una ruta panorámica que atraviesa la particular costa noruega con su caprichosa y característica geografía. Cogeremos un ferry de Halhjem a Sandvikvåg pasando por el túnel submarino de Bomlafjord llegando a Haugesund. Registro en el

hotel.

Alojamiento: THON HOTEL PARTNER SAGA

DÍA 5 HAUGESUND – STAVANGER

Desayuno en el hotel. Salida temprana hacia Stavanger cruzando en ferry desde Arsvagen a Mortavika. Llegada a Stavanger para poder realizar la excursión opcional de navegación por el Lysefjord y poder admirar el famoso Preikestolen (Púlpito). La navegación dura aproximadamente tres horas comenzando y finalizando en el puerto de la ciudad. Aquellos que estén preparados para una experiencia más aventurera, podrán optar por hacer, además, la excursión de subida al púlpito, la cual dura unas 7 horas aprox y se realiza sin guía. Para los que no quieran realizar la excursión opcional, tendrán tiempo libre para disfrutar del Gamle Stavanger o barrio viejo, y de su magnífica catedral. Registro en el hotel.

Alojamiento: Alojamiento: SCANDIC STAVANGER

DÍA 6 STAVANGER – KRISTIASAND

Desayuno en el hotel. Salida temprana a Kristiansand, haciendo una breve parada en la ciudad costera de Flekkefjord también conocida como el pueblo holandés de Noruega, por los comerciantes que venían de este país. Disfrute de sus preciosas calles empedradas y bellos edificios de madera decorados con, aceras. Tiempo libre para el almuerzo y continuación hacia Kristisand, al sur del país. Checkin en el hotel y tiempo libre para conocer esta ciudad, la quinta mayor de su población, elegida por los locales como zona para

disfrutar los veranos. Recomendamos visitar el casco histórico de Posebyen, la playa Bustrand o la Markens gate, la calle principal peatonal de la ciudad con 1km de longitud.

Alojamiento: THON HOTEL KRISTIASAND

DÍA 7 KRISTISAND – TELEMARK – OSLO

Desayuno en el hotel y salida en dirección cruzando por la provincia de Agder para llegar al a famosa región de Telemark, donde se encuentra el canal que lleva su nombre. La ruta transcurre entre frondosos bosques y suaves colinas; es aquí donde se origino una forma particular de practicar esquí, que luego se extendió al resto del mundo. A mediodía llegaremos al pueblo de Lunde, donde se encuentra una de las ocho excusas que tiene el canal de Telemark en sus 105 km de extensión total. Aquí las personas que lo deseen podrán tomar una excursión para poder navegar por el canal por unas 2 horas hasta el pueblo de Ulefoss, donde habrá tiempo libre. Por la tarde continuación hasta Oslo, llegada y registro en el hotel.

Alojamiento: COMFORT GRAN CENTRAL

DÍA 8 OSLO – MADRID

Desayuno en el hotel. En el horario establecido, traslado al aeropuerto por cuenta propia, utilizando el servicio de tren express – Flyget – que conecta el hotel con el aeropuerto en 20 minutos- Tanto el traslado como el check in se hacen sin asistencia. Salida en vuelo de línea regular. Llegada a Madrid y ...Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billeto de avión en vuelo de línea regular
- Guía acompañante durante todo el recorrido
- 7 noches de alojamientos en los hoteles mencionados o similares
- 7 desayunos + 1 cenas
- Guías locales en Oslo y Bergen
- Crucero en el Sognefjord
- Traslados de entrada y salida en tren directo Flytoget
- Seguro de viajes

Precio

Salidas 2025

Junio	7, 28
Julio	18
Agosto	2, 9, 16, 30
Septiembre	13

Precios por persona en habitación doble 1.880 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (40 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.